

川分会」が大会の最後で新井康雄分会長から「最後の分会長となつた仲間は6月より加治、精明、高麗川、高萩北



西川分会を支えた仲間



本部大会休憩中にパシリツ

第54回本部定期大会

本部齋藤委員長と記憶の一枚

加しました。行き帰りともに大会会場までは、入間支部とバスで乗り合わせて交流を兼ねて深め合うこともできました。

齋藤委員長あいさつや来賓あいさつの後、本部島野書記長より経過報告や新年度の重点が提案されました。

5月12日(日)から13日(月)にかけて宇都宮ライトキーブで本部定期大会が行われ、全県から全体で534人、支部から11人が参

1日の午後から7つの分科会に分かれ、7つの専門部で経過報告や新年度方針を討議しました。また、組織分科会では秋郷書記長、次

世代対策部分科会では小峰次世代対策部長が支部の典型報告(先進支部の報告)を行いました。

2日目は全体会を行ない質疑討論や、本部役員選挙、本部大会支部表彰や個人表彰が行われ、飯能日高支部は組織1%実増表彰と個人



分科会典型報告をする小峰部長

表彰では河野晃明常任執行委員が表彰されました。

新年度は齋藤頸委員長が退任し、新たに小峰(おみね)副委員長が新委員長となりました。大会休憩中に飯能日高支部と齋藤委員長で記念写真を撮り、「感謝」を伝えました。

また、本部役員選挙で飯能日高支部の岩間靖友副支部長は本部常任中央執行委員に選出されました。



憲法改悪反対!

「9条守れ」市民に訴える 6・2オール埼玉総行動

条改憲を行おうとしている現政権は、裏金作りの張本人の自民党の改革案は企業団体献金についてまつたくふれていません。この状況を打ち破るために、選挙で勝つしかない。

子や孫、若者に平和引き継ぐために奮闘しようと挨拶がありましたが。

レードの道が間違つているとデモ行進がヒタリする一幕もありましたが、心配された雨も何とか降らずにパレードは無事終了しました。

6月2日(日)10時から北浦和公園で「6・2オール埼玉総行動」が全体6500人、支部からは18人の参加で、4人の仲間や家族が初参加しました。



大人数でデモ行進

我が地の歴史をたどる ユニキャン最終回

1324年秩父神社建設のため
に名栗から西川材運び出し

武蔵高萩駅昭和15年頃



日高団地

2023年度一年間取り組んできた「ユニキャン」が5月20日(月)19時半から支部事務所で年度最後の学習会となる「我が地の歴史をたどる」と称し飯能市と日高市の歴史を学習しました。

飯能市と日高市とともに市役所のホームページに歴史が記載されており。そのペー

ました。

飯能市では、もともと木製を販売し、川を使い流通させ、

ジを資料として縄文時代まで遡って学び

が全体6500人、支部からは18人の参加で、4人の仲間や家族が初参加しました。



大人数でデモ行進

河野晃明常任執行委員が表彰されました。

清水雅彦日本体育大学教授がゲストスピーチし、デモ行進が始まりました。デモ行進は、北浦和公園から浦和駅東口の約2・4キロをシュプレヒコールを交え9条守れと市民にアピールしました。行進が始まってすぐに、パレードの道が間違つて

いたが、心配された雨も何とか降らずにパレードは無事終了しました。

初参加の仲間からは「雨が降らなかつたので良かった。大きな集会に驚いた。また参加したい」と感想がありました。

日高市では、3つの町が合併し市になりました。市に市役所の名前を公募し「日高市」と決まりました。経緯に参加者は驚いていました。

参加者からは「住んでる場所の歴史は、身近に感じられて面白かった」などの感想がありました。

今年度の役員学習会は、5月31日（金）19時30分から飯能市民会館201号室と202号室に分かれて行いました。全体で6分会37人が参加し分会役員（分会長・副分会長・記長・財政部長・専門部長・副班長・会計）に分かれて学習をおこないました。

今年度新しく分会役員になる仲間も参加し講師の話を真剣に聞いていました。

分会共済審査の質問もあり、班審査や分会審査の必要性についても、実際の分会議の様子を撮影した動画も見ながら学習しました。

分会役員学習会の様子



動画を見ながら説明する岩間副支部長



柳戸支部長が講師で班会議のすすめ方を学習

今年度の役員学習会は、5月31日（金）19時30分から飯能市民会館201号室と202号室に分かれて行いました。全体で6分会37人が参加し分会役員（分会長・副分会長・記長・財政部長・専門部長・副班長・会計）に分かれて学習をおこないました。



分会班役員学習会

仲間とのつながりを強く太く組合運動の前進に向けて

班役員学習会は、19人が参加し、班長・副班長・班会計の役割と、班会議の必要な方、班会議のすすめ方を柳戸支部長を講師に学習しました。

班会計の実務では条件付きの盗難保険が掛けられている事や、未納者へは電話連絡をすることを確認しました。最後に金子副支部長が「全班で『座って話す班会議』を目指そう」と訴え終了しました。

班役員

学習会

5月1日（水）10時から飯能市八幡神社で「第95回飯能日高地域メーデー」が全体80人、支部から15人が参加し開催されました。

参加者は皆口を揃えて「ここまで土砂降りのあいさつをし終りました。秋郷書記長が閉会のあいさつをし終りました。

しかし、雨で帰る仲間はほとんど無く、大きな傘や、カッパを準備している仲間もたくさんいました。



埼玉土建の活動報告する岩間副支部長



雨でも元気よく行進！

メーデー初？土砂降りの中の祭典



八幡神社に多くの団体から仲間が集まった



のメーデーって、今までなかつたと思う」と

行われ、シユプレヒコールを行いながら、八幡神社から飯能駅商店街を通り飯能駅、郵便局前を通り東飯能駅をまわり八幡神社に戻つてくるルートで行進をしました。参加者からは

「雨だったけど、参加人数は多くいたのに驚いた」などの感想がありました。参加された皆さんお疲れ様でした。

